Arte: Combatir la degeneración, venerar la belleza

Publicado por la Suma Sacerdotisa Lydia

3 de Septiembre/2024

Cuando Hitler llegó al poder, una de las primeras cosas que hizo fue cerrar la Bauhaus, la horrenda escuela de «arte» moderno. Se puede buscar en Internet el tipo de arte que producía esta escuela para ver por qué iba en contra de los antiguos cánones de belleza que los nacionalsocialistas alemanes querían restablecer. Hitler empezó entonces a promocionar a artistas como Caspar David Friedrich, porque el arte bello llama al alma, despierta la inspiración en todos los que lo contemplan.



«Vagabundo sobre el mar de niebla», 1818, de Caspar David Friedrich

Las masas de la sociedad tienden a ir hacia abajo, a menos que exista una jerarquía satánica adecuada. Incluso sin el enemigo, la gente tiende a ir hacia abajo debido a lo cómodo y sencillo que es volverse perezoso y tolerante con la basura. Esta es la razón por la que a lo largo de la historia ha habido hombres y mujeres que son llamas brillantes en el mundo, esforzándose por llevar a las masas hacia arriba, para elevar la sociedad, para salvarnos de una decadencia aún peor de la que estamos ahora.

Estas personas pueden haber sido grandes líderes como Hitler, o iconos como Coco Channel, que ayudó a las mujeres a lucir con estilo, elegancia y feminidad (nótese su frase «un vestido debe ser lo suficientemente ajustado para mostrar que es una mujer, pero lo suficientemente holgado para mostrar que es una dama»), o pueden haber sido a menor escala, como un sabio líder comunitario o una persona de influencia beneficiosa entre sus amigos y familiares. Sea cual sea su nivel de influencia, hay que dar las gracias a estas personas por ayudarnos a luchar contra la degeneración e inspirarnos para esforzarnos por mejorar.

Una de las razones por las que el arte feo y degenerado se difunde por todas partes es porque frena a la gente a nivel espiritual. La fealdad y la degeneración nos frenan mental, emocional y psicológicamente. El enemigo lo sabe muy bien. Si todo lo que vemos a nuestro alrededor es fealdad, no hay chispa que encienda nuestras almas. Las pocas almas verdaderamente satánicas que son lo suficientemente fuertes y avanzadas como para luchar contra esto y establecer su belleza creativa (o, hermosa creatividad) han sido de inmensa ayuda para la humanidad, pero tenemos que hacer más. Necesitamos honrar su antorcha y llevarla más lejos, en nosotros mismos.

Como se ha mencionado anteriormente en este post, las masas tienden a ir hacia abajo. Así son las cosas. La humanidad no está perfeccionada. Por eso son tan populares el arte feo y la música irritantemente horrible. Las masas necesitan ayuda y formación para ascender. Sí, entrenamiento. Por eso el arte y la música verdaderamente bellos son tan importantes, porque entrenan el alma, la mente y las emociones del individuo para ser mejor.

A lo largo de la historia, hombres y mujeres recibieron formación para

apreciar la belleza refinada y crearla ellos mismos. Ningún hombre o mujer era nada sin dedicar parte de su tiempo al estudio y la práctica de la música y el arte. Los plebeyos no solían permitirse este lujo, pero sí los que ocupaban algún puesto en la sociedad.

Ahora que el mundo se ha abierto con internet, hasta la persona más pobre tiene la bendición de disponer de recursos gratuitos para estudiar arte y música. Incluso si alguien no puede permitirse un instrumento o visitar un buen museo, todavía puede apreciarlo todo en línea de forma gratuita. La era de Satán es ahora; todas las personas de todas las clases sociales son libres de elevarse. La pobreza ya no es la limitación que era antes. Tenemos la Alegría de Satán enseñando magia, y cada uno de ustedes puede encontrar más recursos en línea para refinarse. En lugar de perder el tiempo con videos inútiles o programas de televisión creados por el enemigo o la cultura de emborracharse, puedes poner tu tiempo libre en mejorarte a ti mismo de cualquier manera que te convenga. Tened en cuenta que todos somos individuos, todos tenemos nuestros gustos y preferencias personales; sin embargo, todos deberíamos esforzarnos por mejorarnos personalmente y no permitir la degeneración.

El enemigo se está aprovechando de la era en la que estamos entrando, la Era de Acuario. Al igual que con la Era de Piscis, que rige el arte y la música... pero también rige la compasión (el enemigo utilizó esto para promover la xianidad y la debilidad), el enemigo utilizará esta era para promover su lado negativo. En este caso con respecto a Acuario, es el individualismo. Satanás representa el lado positivo del individualismo, pero el enemigo usará esta era para promover su degradación del arte y la música. Ya lo ven, comenzó hace un siglo: arte moderno, arte vanguardista, arte abstracto... todo lo que tienen que hacer es salpicar pinturas (o heces) en un lienzo y embadurnarlo, y dicen que ahora son un individuo expresando su propia individualidad única.

El enemigo lleva mucho tiempo dificultando que artistas y músicos se ganen la vida decentemente. Todos hemos oído el estereotipo del artista muerto de hambre, del músico muerto de hambre. Y si había que ganar dinero, el enemigo se quedaba con todo el que podía. Tanto dinero como crédito.

Cualquier artista o músico que haya triunfado, tendrá un productor o agente de cierta tribu. Y ahora, el arte realmente bello recién hecho no da mucho dinero, ni se ve en los museos. En otros tiempos, había que ser un artista de renombre para que su arte estuviera en un museo; hoy en día, basta con producir arte horrible, chocante o raro para que acabe expuesto. El mundo de los payasos. Fíjense en el arte que más dinero vende: garabatos sobre lienzo, o una foto de una lata de sopa, o alguna extraña escultura.

A los que aquí son artistas, les aconsejo que estudien arte de verdad, y también estudien teoría del color. Gradúense de las técnicas de kindergarten de untar colores al azar para «expresar su individualidad única». Sí, eso puede ser divertido al principio, dejar salir tus emociones de forma cruda y salvaje. Pero luego refina tus gustos y tus técnicas. Conviértete en un creador para Satán. Conviértete en un creador para elevar a la humanidad.

A los artistas y músicos y a todos los demás creadores, llegará un momento en que comprenderéis mejor el refinamiento. Apreciar y hacer verdadero arte elevará tu alma. Es muy probable que a lo largo del camino, tu Demonio Guardián u otro Demonio venga a ti y te diga que estudies ciertas cosas. Esto es para refinar tu alma. Parte del camino hacia la Divinidad involucra el refinamiento del alma, y la expresión externa de esto (porque, parte del avance hacia la Divinidad en realidad requiere la expresión externa de tu alma) está en apreciar y crear belleza refinada.

Para aquellos sin talento creativo/artístico, no hay problema. Usted todavía puede apreciar el arte y la música, como usted muy bien sabe. Incluso puedes conseguir un instrumento simple y aprender algunas canciones con él, esto puede abrir el camino para aprender más en tu próxima vida o cuando te conviertas en un Dios. Cuando te tomes tiempo para apreciar el arte bello, dedica tiempo a contemplarlo. No te limites a hojear rápidamente las imágenes. Observa los colores, los detalles, las complejidades. La profundidad y la armonía. Y hagas lo que hagas en tu vida, intenta que sea más refinado y menos feo. Hazlo lo mejor que puedas, sea cual sea tu carrera o camino.

¿Qué rige el arte y la música? Venus y Neptuno. Estos dos planetas combinados rigen directamente la espiritualidad, el refinamiento, la armonía y la belleza. Sin embargo, Neptuno también gobierna la confusión, y el enemigo se aprovecha de esto combinado con cómo es el mundo en estos días, demasiado zurdo y fácil de manipular a través de la retórica construida y el discurso/escritura que puede ser engañoso e influir en las personas para que estén de acuerdo en que sí, untar heces en un lienzo es realmente arte, y por qué molestarse en aprender las técnicas de cómo utilizar los pinceles cuando tienes tu mano para untarla alrededor. ¿Por qué molestarse en crear una arquitectura preciosa con detalles intrincados cuando una pared exterior en blanco demasiado grande sin ni siquiera una ventana es más «innovadora»?



Acuarela del castillo de Neuschwanstein, por Adolf Hitler

El enemigo quiere que toleremos la fealdad y la degeneración porque esto nos destruirá. Esto nos impedirá convertirnos en Dioses, nos alejará de los Dioses. Nuestros Dioses se encuentran en la naturaleza y en la capacidad creativa que llevamos dentro. Nuestra habilidad creativa/artistica viene directamente de Satanás mismo. Cuando Él nos creó, puso parte de Él en nosotros. Nuestra kundalini, nuestra capacidad creativa, proviene directamente de Satanás. Así que no la empañes siendo descuidado con tu capacidad creativa.

No ignores la influencia de Satanás en tu alma en favor de la influencia y manipulación directa del enemigo. No te permitas tolerar, o incluso crear tú mismo, la fealdad. Esfuérzate por producir el mejor trabajo que puedas, pero no desesperes si no tienes mucho talento. Sigue trabajando y loconseguirás. Los que no son artistas ni músicos no deben tolerar la fealdad ni la degeneración, sino apreciar el verdadero talento de los demás.



«Madame du Barry», 1782, de Élisabeth Vigée Le Brun

En el retrato anterior, obsérvese el fondo brumoso que enfoca claramente al sujeto, y obsérvense los detalles del encaje, los brazaletes de perlas, las uñas, el brillo del vestido, las plumas del sombrero, el sombreado y los sutiles tonos de rosa del sombrero y el fajín.

El primer cuadro de este post («Vagabundo sobre el mar de niebla») invoca un sentimiento de aventura en la belleza natural agreste de la naturaleza, y una sensación de asombro ante lo que hay ahí fuera oculto en la niebla.

En el segundo cuadro, de Hitler, se aprecia cómo la arquitectura construida por el hombre está en armonía con el entorno natural. Curiosamente, el castillo de Neuschwanstein fue construido en honor de Wagner, músico favorito de Hitler; e inspiró a Walt Disney, conocido antisemita, en su logotipo para Disney.

Este post está dedicado a Satán, Hitler y mi DG, que me han recordado que debo apreciar el verdadero arte y la verdadera belleza.